

Moriyón reclama «menos trabas» a la industria para frenar la deslocalización

La candidata de Foro a la Presidencia de Asturias pide una «hoja de ruta» que asegure la «igualdad de condiciones» entre comunidades autónomas

:: ÓSCAR PANDIELLO

GIJÓN. La candidata de Foro a la Presidencia del Principado, Carmen Moriyón, recibió ayer de manos de los ingenieros técnicos españoles un reconocimiento por «sus méritos profesionales y su apoyo al colectivo» que representan. En concreto, fueron los socios de la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales y Graduados en Ingeniería de la rama industrial de España (Uaite), los que nombraron Socia de Honor a la actual regidora de Gijón,

toda «una satisfacción personal y un motivo de orgullo» para la premiada, que no dudó en subrayar su estrecha colaboración con el colectivo desde que representa al Consistorio gijonés.

Más allá del galardón, la presencia de Moriyón en el Club Financiero Génova de Madrid sirvió para mandar un alegato al papel de la industria en Asturias y para reclamar «mejor fiscalidad, menos trabas administrativas y mejores infraestructuras» que hagan más competitivas a las empresas y así frenar la deslocalización.

«Nuestra industria está amenazada: a los problemas estructurales de Asturias, empezando por la despoblación y siguiendo por la falta de liderazgo, se suman las consecuencias de políticas que, en lugar de tener en cuenta todos los factores en

juego, se limitan a parchear y dar tularas, pero nunca soluciones sensatas. Tenemos que apostar por la industria asturiana de forma absolutamente decidida, proteger los puestos de trabajo que genera y asegurar los miles de millones de euros que genera en la economía regional y nacional», afirmó.

El problema de fondo, según incidió la candidata forista, no pasa por el desempeño de las empresas asturianas, «que triunfan en el exterior

y son reconocidas a nivel internacional», sino por la ausencia de un plan definido a nivel regional que asegure condiciones predecibles para las empresas. «La ausencia durante años de una hoja de ruta industrial de carácter autonómico conlleva que no compitan en igualdad de condiciones respecto a otras asentadas en otras partes de España», agregó.

Esta apuesta decidida por la industria, sin embargo, no debería estar enfrentada con los compromisos internacionales de medio ambiente, según destacó durante su discurso. «Nadie duda del cumplimiento de los Acuerdos de París, ni de la necesidad de luchar contra la preocupante realidad del cambio climático. Negar esa realidad sería engañar a la ciudadanía y una irresponsabilidad para con los jóvenes de hoy, que deben heredar un planeta mejor que el que se encontraron», aseveró.

Fue nombrada Socia de Honor de la federación española de ingenieros técnicos industriales

Trabajo de futuro

Durante el acto, Moriyón también se dirigió hacia el colectivo para agradecer su papel en el desarrollo social. Un papel, a su juicio, esencial para dar forma a «un futuro que habéis dibujado con vuestro incansable trabajo en los sectores empresarial e industrial, que deja huella en todo el mundo con el prestigio de empresas punteras, líderes en sus sectores», afirmó.

También tuvo palabras de agradecimiento para Enrique Pérez, decano del colegio profesional asturiano, quien ha sido responsable de organizar encuentros nacionales del colectivo en Gijón en varias ocasiones. En 2016, de hecho, Pérez fue nombrado Embajador Honorífico de Gijón por mantener la actividad de los ingenieros en la ciudad durante tantos años. «Los encuentros que cada año tienen lugar en la Feria Internacional de Muestras son testigos de como acercáis vuestra visión industrial del mundo que nos rodea», concluyó.



Juan Ignacio Larraz, Carmen Moriyón, Juan José Cruz y José Antonio Galdón. :: IÑAKI MARTÍNEZ



De izquierda a derecha, Juan Ignacio Larraz, Carmen Moriyón, Enrique Pérez y José Antonio Galdón.

Moriyón, máster en Ingeniería

La Alcaldesa defiende la industria asturiana al ser investida socia de honor de la Unión de Ingenieros Técnicos Industriales

R.V.
“Sus extraordinarios méritos profesionales, así como los desvelos y apoyos a nuestro colectivo” fueron el argumento de la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales y Graduados en Ingeniería de la rama industrial de España (UAI-TIE) para nombrar socia de honor a Carmen Moriyón. La alcaldesa de Gijón les devolvía ayer el cumplido al recibir su premio en Madrid reivindicando que son un sector profesional muy importante para nuestro país y para Asturias” y recordando, como guiño personal, que su equipo municipi-

pal está lleno de ingenieros “con los que no me llevo nada mal, a pesar de la fama que os cuelgan de ser gente de pensamiento demasiado cuadrado”. Moriyón tuvo un agradecimiento especial para Enrique Pérez, decano del colegio asturiano.

La alcaldesa, y candidata de Foro a la presidencia del Principado, aprovechó su discurso para reflexionar sobre la situación de la industria asturiana y denunciar que “nuestra industria está amenazada” por problemas estructurales pero también por “políticas que se limitan a parchear y dar titulares pero nunca

soluciones sensatas”. Abogó Moriyón por invertir en “nuestro talento, en nuestra gente” pero también por garantizar una fiscalidad que haga competitivas a las empresas asturianas y por garantizarles conexiones áreas y ferroviarias.

Y un mensaje final a compartir con sus nuevos compañeros: “En momentos tan difíciles como los actuales, tenemos que implicarnos todos en la búsqueda de soluciones a los muchísimos retos y en el frente social que debemos construir para ese desafío, los ingenieros y las ingenieras ocupáis un lugar fundamental”.